

BIOGRAPHIE DU

**1^{re} classe Julien GIFFARD
(1^{er} RI)**



Né le 17 avril 1985 à Evreux, le 1^{re} classe Julien GIFFARD choisit de servir au 1^{er} régiment d'infanterie (1^{er} RI) à Sarrebourg. Ayant préalablement suivi des études supérieures en histoire, matière dont il se montrait passionné, il souscrit un premier contrat d'engagement de cinq ans en février 2009.

Dès ses débuts, au cours de la formation initiale commune à tous les nouveaux engagés, il se distingue par son allant et l'excellent état d'esprit dont il fait preuve en toute circonstance. Il se voit remettre la distinction de première classe le 8 août 2009.

Affecté à la 4^e compagnie de combat, il s'adapte rapidement à la vie dans son unité, y trouvant d'emblée sa place et s'affirmant très vite comme un élément solide et sûr. De même, que ce soit lors des séjours de sa compagnie au CENZUB (centre d'entraînement aux actions en zone urbaine), au CEITO (centre d'entraînement de l'infanterie au tir opérationnel) ou au cours de la préparation opérationnelle à la Guyane, il se fait remarquer par ses qualités de soldat et son goût des responsabilités. Apprécié de tous pour son esprit de camaraderie et son sens de la cohésion, le 1^{ère} classe GIFFARD possédait une solide vocation militaire.

Début mai 2010, il rejoint la Guyane dans le cadre de la mission intérieure Harpie de lutte contre l'orpaillage clandestin. Dans cette première mission opérationnelle, il se montre un élément moteur de sa section. Installé depuis mi-juin sur un poste de contrôle fluvial, il fait notamment preuve d'une ardeur et d'une efficacité particulière dans la lutte contre l'orpaillage illégal, permettant avec son équipe, fin juin, la saisie de 1 500 kg de vivres et de 2 400 litres de carburants.

Le 8 juillet, il participe à la mise en place d'un point de contrôle fluvial sur la rivière Tampock, à bord d'une pirogue. Pendant la mise en place du dispositif, une

embarcation rapide clandestine force le passage en percutant la pirogue dans laquelle il se trouve. Tombé à l'eau sous l'impact, le 1re classe GIFFARD est porté disparu. Malgré l'important dispositif de recherche immédiatement mis en place (hélicoptère, pirogues, patrouilles à pied), son corps est retrouvé sans vie le 12 juillet.

Agé de 25 ans, le 1re classe Julien GIFFARD est mort en mission, laissant une compagne et une famille.